

INFOS PAROISSIALES

Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15. Le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert le mardi, le jeudi et le vendredi de 10 h 00 à 12 h 00 ainsi que de 17 h 30 à 18 h 30 le mardi. Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale ou par mail. Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée : elle est assurée le 1^{er} vendredi de chaque mois de 11h 00 à midi.

Un petit rappel concernant le **denier du Clergé** : il n'est pas trop tard pour y penser et faire un don. Notre Eglise à besoin de notre participation pour remplir sa mission.

Jeudi 15 et vendredi 16 mai de 9 h 00 à 10 h 30 : pour les 3 équipes grand nettoyage à l'abbatiale

Vendredi 16 mai 14 H 15 : réunion M.C.R.

Mardi 27 mai 10 h 00 maison paroissiale : rencontre accompagnement familles en deuil

Tous concernés, tous invités pour vivre au mieux en harmonie, dans le respect de chacun l'accompagnement des familles en deuil : la rencontre avec la famille, la célébration des funérailles, la messe du souvenir et la messe du 2 novembre. Le programme de cette rencontre vous sera donné ultérieurement.



La Boutouchère – Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais-
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay
Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE
Tél. 02.41.72.50.15 E-mail : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr
Site internet : <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>

Semaine du 11 au 18 mai 2025

« Devenez ce que vous recevez, vous êtes le corps du christ »

Recevoir le corps du Christ est un très beau sacrement que les enfants vont vivre les dimanches 11 mai et 18 mai.

Depuis plusieurs mois, les enfants se préparent à recevoir l'hostie. Ils sont contents de se retrouver en équipe d'apôtre avec leurs copains et aussi de faire connaissance avec d'autres enfants. Les enfants apprécient de partager des temps en groupe en lisant l'évangile, en chantant, en priant, en prenant des temps de silence, en bricolant, en comprenant le geste des trois petites croix et en rencontrant le prêtre pour vivre le sacrement du pardon.

Ils ont tous envie de goûter l'hostie pour recevoir Jésus ; ils savent que Jésus est toujours là avec eux.

Se préparer au sacrement de l'eucharistie c'est aussi participer à la messe comme celle du Jeudi Saint et avoir des missions pendant la célébration. Le jour de la célébration, les communicants sont contents d'être habillés dans une nouvelle tenue qu'ils auront choisie avec leurs parents et d'accueillir leur famille à l'église.



A notre dernier temps fort les enfants ont été touchés par le décès du Pape et nous avons pu échanger à ce sujet : le Pape, c'est notre exemple pour nous chrétiens. Nous souhaitons aux 31 enfants qui font leur première communion aujourd'hui d'être toujours acteurs dans l'Eglise

Belle communion à tous et bonne route sur votre chemin de foi !

Sophie chevalier